

commencement de chaque année, devra être accompagné de la liste détaillée de toutes les dettes de votre Fabrique.

ŒUVRE DE LA CROIX-ROUGE.

Son Excellence le lieutenant-gouverneur a adressé aux maires de toutes les municipalités de la province de Québec la lettre suivante :

« Vous êtes sans doute au courant des excellents services que l'Ordre de Saint-Jean et la Société de la Croix-Rouge anglaise ont continuellement rendus aux soldats et aux marins de l'empire britannique depuis le commencement de la guerre. Ces associations, dont la mission est de secourir les blessés et de soulager leurs souffrances, voient maintenant leur tâche et leurs besoins s'accroître avec l'effectif grandissant de nos armées, et, en conséquence, elles en appellent à la générosité des loyaux sujets de tous les Dominions. Leur requête ayant été placée sous le gracieux patronage des hauts dignitaires de nos différentes églises et de quelques-uns de nos premiers citoyens, il me semble que je ne pourrais mieux faire que de la communiquer aux maires de cette province et de leur demander d'organiser une collecte dans leurs municipalités le même jour, savoir le 28 de ce mois.

« Je sais que notre province a déjà largement souscrit aux diverses œuvres patriotiques ; mais, grâce à Dieu, la source de ces actes de générosité et de sacrifice est loin d'être tarie.

« C'est un appel au nom de nos propres fils et de ceux qui souffrent, après avoir combattu pour nous ; et je suis convaincu que pareil appel recevra une bienveillante réponse de votre municipalité aussi bien que de la province en général.

Votre dévoué,

(Signé) P.-E. LEBLANC,

*Lieutenant-gouverneur.*

Je vous prie de lire cette lettre en chaire, aux différentes messes, le dimanche 24 octobre, et de recommander particulièrement l'œuvre de la Croix-Rouge à la sympathie et à la générosité de vos paroissiens. J'ai l'espoir que la collecte du 28 de ce mois sera abondante. Cette collecte doit avoir lieu

dans le Canada  
trouve engagé  
Recevez, ch  
voués sentimen



E Sac  
doyen  
de 82

par la bénédic  
via Giulia.

Ce cardinal é  
mieux ce gros  
Placé sur une c  
jours resté un  
(vers le XIII siè  
lequel un artiste  
de pinceau, la S  
cette terre de Ge  
tourée de la véné  
par de nombreux  
rendu à son image  
Conseil. L'église  
depuis longtemps  
tin. Récemment, u  
a été mis sur les au  
C'est à l'ombre  
Serafino. Il étudia  
donné prêtre et y  
Vers 1865, il entra  
lié d'auditeur dan